



Filología acoge un simposio sobre la formación de palabras en celta continental

SALAMANCA. La Usal acoge la celebración del Simposio Internacional sobre la formación de palabras en celta continental, que se celebrará en la Facultad de Filología.

Los objetivos de esta reunión es

presentar una lista de los componentes de formación de palabras en celta continental (sufijos, prefijos, alternancia vocálica, aspectos de composición nominal, variación dialectal/geográfica...), clarificar problemas de fonética histórica y analizar las relaciones entre el galo y el hispano-celta con otras lenguas con las que estaba en contacto en la antigüedad. ■